

SAMEDI 4
DIMANCHE 5
OCTOBRE 2025

PARISLONGCHAMP

ENTRÉE
DÈS 10€

GRATUIT POUR
LES -12 ANS

QATAR PRIX DE L'ARC DE TRIOMPHE

FRANCE GALOP | DES ÉMOTIONS À TOUTE ALLURE

QATAR
RACING & EQUESTRIAN CLUB

LONGINES

IN UNIFORME
EQUIDIA

L'ÉTOILE

6

RMC

Communiqué

Le vendredi 3 octobre 2025

QATAR ARABIAN TROPHY DES POULAINS Laffan confirme sa victoire deauvillaise



Vendredi à Saint-Cloud, le Qatar Arabian Trophy des Poulains (Groupe 1 PA) s'annonçait comme la revanche de l'Al Rayyan Cup - Prix Kesberoy (Groupe 1 PA), disputée cet été à Deauville. Au départ, les deux premiers de la course deauvillaise partageaient la position de favoris... et le duel entre les deux poulains a bel et bien eu lieu : il fut de toute beauté !

En partant, l'un – **Laffan** (Af Al Buraq), invaincu en trois sorties – choisissait de prendre la tête de la course pour mener à un train modéré ; l'autre – **Romeo At** (Af Al Buraq), gagnant pour ses débuts puis 2^e de Laffan – patientait au sein du peloton, le long du rail, en cinquième position. C'est peut-être cette position qui a fait la différence si minime sur le poteau : un nez en faveur de Laffan, car Romeo At a dû contourner plusieurs rivaux pour s'extraire de la corde et venir attaquer l'animateur en plein piste... Il grignota mètre par mètre et il ne lui manqua que quelques centimètres après deux kilomètres de course !

Le résultat technique

QATAR ARABIAN TROPHY DES POULAINS

1^{er} LAFFAN (Maxime Guyon)

2^e ROMEO AT (Cristian Demuro)

3^e SAB'AAN AL SHAHANIA (Stéphane Pasquier)

Temps : 2'22''57. Écarts : Nez – 3 – 1/2.

Les déclarations des entourages

François Rohaut, entraîneur de Laffan (1^{er}), Pau (Pyrénées-Atlantiques)

« C'est très bien, les chevaux ont bien couru. Ils avaient tous bien travaillé, les jockeys étaient briefés, ils ont monté de belles courses, ça a été assez limpide. Il y a des chevaux d'avenir, d'autres qui sont déjà très matures, comme le gagnant. Tout le monde a bien couru, c'est un régal.

L'année prochaine, ils iront à 4 ans, la retraite n'est pas encore pour tout de suite !

Laffan a été le leader de la génération toute la saison, il l'est toujours aujourd'hui. C'est bien, ce sont de vrais chevaux de course. Il a un pedigree d'étalon intéressant et un physique magnifique. C'est un très beau cheval. Il est parfait, sain aussi. Ce sont des chevaux d'avenir, de futurs étalons. Donc il était important qu'il gagne aujourd'hui.

Laffan va définitivement courir la Silver Sword au Qatar. Pour les autres, on va voir. Peut-être que Khaddah pourrait courir le Derby au mois de décembre. Je trouve qu'il a eu une saison chargée quand même. Si on veut les laisser vieillir, on peut les oublier un petit peu, ça va leur faire du bien.

J'ai eu beaucoup de satisfaction avec cette famille. C'est tout ce qu'on aime : revoir les rejetons des chevaux qu'on a entraînés. C'est un grand bonheur. Et je pense à quelqu'un là-haut. C'est vraiment beaucoup d'émotion pour la mémoire de Cheikh Hamdan, car c'était sa grande souche. »

Xavier Thomas-Demeaulte, entraîneur de Romeo At (2^e), Mont-de-Marsan (Landes)

« C'est un bon poulain. À chaque fois, les circonstances de course ne tournent pas à son avantage... Un jour, nous arriverons à battre le gagnant, avec un meilleur parcours et une meilleure fin de course. Je ne sais pas s'il va voyager cet hiver, son propriétaire décidera. »

Le QREC, partenaire officiel du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe



Le Qatar Racing and Equestrian Club (QREC) a été créé au début des années 1960 et a été officiellement rendu public en 1975. Il a pour mandat de représenter, promouvoir et faire progresser les initiatives équines et équestres localement et sur la scène internationale. Axé sur le sport équestre et le bien-être des chevaux, le QREC se consacre à la promotion du Qatar en tant que plaque tournante mondiale des courses de chevaux et leader de la race pur-sang arabe.

Le QREC travaille en collaboration avec les organismes locaux voués à l'excellence en matière de planification, de réglementation et de développement du secteur des courses au Qatar afin de promouvoir les meilleures pratiques mondiales. Le QREC est le partenaire du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe depuis 2008 et le partenaire titre du Qatar Prix du Jockey Club depuis 2021, l'une des principales courses de sélection.

Veillez trouver tous les communiqués et les photos libres de droits dans l'espace media du site France Galop : [CLIQUEZ ICI](#)



Contact Presse France Galop :

Hélène Dupuy

Mail : hdupuy@france-galop.com

Tél : 06 30 41 85 89